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〝四つのテスト〟

会　長　住 川 誠 一点 鐘

ソングリーダー　野 田 和 正唱 和

会　長　住 川 誠 一会 長 挨 拶

皆さんこんにちは。先日の年
末家族例会は60名弱のご参加を
頂き盛会裡に終わることができ
ました。親睦委員会、会場委員
会の皆さんには大変ご苦労様で
した。ありがとう御座いました。

又、今日の卓話は森川親睦委員長におねがい
しております。よろしくお願いします。又大野
先生のおめでたで、家族会が大いに盛り上がり
ました。大変うれしいことで御座いました。
今日は、数年前に読んだ記事ですが、印象に

残っておりますのでそのお話をしたいと思いま
す。マレーシアのマハティール前首相の日本の
若者に流行する「茶髪」を欧米人に追随する動き
として批判しておられます。「人間は自分の姿に
誇りを持つべき。人を真似るのはその相手が自
分より優れていると認めることを意味します。
人まねは賛成できません。緑黒髪　女の命とい
いますが、黒髪こそが日本人たる所以だと思い
ます。
彼が採用したルックイースト（東方政策）は、

勤労意欲にあふれた、日本人の良い面を学ぶた
めであったが、もはや、その必要はなくなった。
今の日本の若者は、髪を茶色に染めて欧米人の
ようになろうとしている。われわれは、そんな
日本人を真似すべきでないと。
茶髪はたんなるファッションとの考えもあり

ますが、欧米追随が茶髪だけにとどまらず、今
の若者は行動までも日本人的でなくなってきて

いると提言しておられます。「正しい形が、正し
い心を生み出す母である」といわれるゆえんで
あります。服装が乱れれば、心もおのずと定ま
らないのではないでしょうか。
又、いい若者が遊びほうけているから、日本

は何年も不況から脱出できないのだともいって
おられます。日本は欧米の文化を取り入れ、自
分たちの伝統をことごとく変えようとしている
と、厳しく批判され、いまや日本は、目標とし
てではなく「反面教師」としての日本だと説明し
ておられます。
一方「中国は大国で人々は非常に勤勉で、か

つ器用です。日本に競争力が無くなれば、中国
は非常に強くなり日本は対抗できなくなる。日
本は勤労精神、教育、技術などを維持し向上さ
せなければいけない」と結んでおられます。
勿論そんな若者ばかりではありません。すみ

ません、若者、若者といいまして、若い方は気
を悪くされたかもしれませんが、若者のお手本
は実は、間違いなく私たち年長者だと思います

2010年12月15日　第１２９１回　例 会

司　会　　会場委員長　尾 関 正 美

次回のお知らせ　　　（１月12日）

第７回定例理事会（11:00 ～）

クラブ・アッセンブリー
会長、幹事

（1293回）

本日のお知らせ　　　（12月22日）

卓話「フランス小話し」
ニコボックス委員長：藤岡重光

クラブ・フォーラム

（1292回）

　◇2010年12月29日　休会
　◇2011年１月５日　冬季休会　



－２－

第1291回（本日計）　　　　　 52,000円
本日迄の累計額　　　　　　926,571円

赤堀君　クリスマス家族会では、孫達も参加さ
せていただきありがとうございました。

安藤君　過日の親睦年末家族会、楽しい一夜で
した。関係委員会の方ご苦労様でした。又、
大野眞一君、この度の旭日小綬章受章おめで
とうございます。

大野（眞）君　家族会で叙勲受章の祝福をしてい
ただき、ありがとうございました。

住川君　クリスマス家族会ではお世話になりまし
た。投稿を見て三人の方より電話がありました。

高柳君　楽しいクリスマス家族会、ありがとう
ございました。

瀧本君　今日は親睦委員会森川さんの卓話のお
手伝いをさせていただきます。

冨田君　クリスマス家族会のお礼申し上げます。
中村君　次週欠席のお詫び。本年はお世話にな
りました。新年１月12日、理事・役員会よろ
しくお願い致します。

濱島君　今年も健康で師走を迎えるこ事が出
来、感謝しています。

平野君　公務多忙。年末クリスマス会、楽しく
過ごしました。

森川君　クリスマス家族会のお礼。本日、瀧本
委員長と卓話をさせていただきます。

委員長　藤 岡 重 光ニコボックス

委員長　鈴 木 雅 貴出 席 報 告

会員数：33名　出席数：22名　出席率：70.9％
第1289回（前々回）　修正出席率：86.2％

〈メークアップ〉　第1289回分
尾関君（名古屋東ＲＣ）
檜吉君（名古屋南ＲＣ）

ので、大いに自戒を込めて、自分自身に反省し
なければいけないと思っております。
来週は最後の例会でありますので皆様の多数

のご出席をお待ちしております。
喜べば　喜びごとが　喜んで
　　　　　　　　喜び連れて　喜びに来る

《報告事項》
１．事務局の年末・年始体制の件　　　
　　平成22年12月28日（水）～ 23年１月6日（木）
　　まで休日とします。

２．第７回定例理事・役員会開催の件
　　日時／平成23年１月12日（水）　10:00 ～
　　場所／名鉄グランドホテル　18階アイリス 

森川君と瀧本君の対談卓話の続きは

ホームページでご覧ください。

幹　事　中 村 隆 文幹 事 報 告

森川親睦委員長 ＆ 瀧本職業奉仕委員長

「ロータリーの親睦は職業分類から始まる」

対 談 卓 話

森川：今日の卓話担当は、親睦活動委員会と
なっておりますが、職業奉仕委員会の
活動計画に協力させていただく事とし
ました。
それで職業分類に関連するお話をさせ
て頂きますが、今日は聞き手の私、森
川と、語り手は職業奉仕の瀧本委員長
にやって頂いて、これから進めて参り
たいと思います。初めての試みですし、
ぶっつけ本番なのでうまく行くかどう
かわかりませんが、暫くのお時間、お
付き合いください。

森川：さて、今日のテーマは「ロータリーの親
睦は、職業分類から始まる」ですが、私、
親睦委員長として、是非究明しておきた
いのでちょっとご説明いただけますか。

瀧本：実は、ロータリー運動の本質は、「純粋親
睦の中で結集した人たちの人格形成」に
有ると言うんです。そして、純粋な親睦
を保っていられるのは何かと紐解いて行
くとその根拠は「職業分類」にある事が解
ります。

　　※なお、クラブ計画書記載の時間が違いま
　　　すのでご注意ください。 

３．三クラブ合同新年例会出欠連絡の件
　　平成23年１月29日（土）開催の出欠連絡を本
　　日中にお願いします。

４．ロータリー財団寄付金口座引き落しの件
　　平成22年12月27日（月）に会員口座より
　　9,000円振替します。口座残高の確認をお
　　願いします。


